

URGENCE GAZA

UPDATE

Février 2024



Hi
HUMAN
APPEAL



PLUS DE 120 TONNES D'AIDE SONT ARRIVÉES A GAZA

Notre personnel local dévoué travaille dans des conditions difficiles et inimaginables pour apporter de l'aide chaque jour.

Jusqu'à présent, vous avez aidé 573 915 personnes à accéder à de l'eau potable, de la nourriture, des abris, des articles d'hygiène et des médicaments.

Nous avons déjà livré plus de 120 tonnes d'aide qui sont arrivées par avion en Égypte, réparties sur 5 avions.



NOUS NOUS FOURNISSONS DEPUIS L'INTERIEUR ET L'EXTERIEUR DE GAZA

Votre soutien a permis à notre équipe locale d'acheminer l'aide à l'intérieur de Gaza, tout en faisant venir des secours de l'extérieur. Notre envoi de plus de 120 tonnes d'aide,

en partenariat avec la Jordan Hashemite Charitable Organisation, a déjà permis d'apporter une aide d'une valeur de plus d'un million d'euros à l'hôpital Al Awda en janvier, puis en février, nous sommes revenus pour fournir davantage de médicaments et de matériel médical.

Fin janvier et début février, nous avons visité neuf écoles et abris à Deir al Balah et Nuseirat, fournissant des manteaux d'hiver chauds aux enfants, des kits d'hygiène, de la farine et des colis alimentaires nutritifs aux familles, aidant ainsi un total de 41 463 personnes. Nous avons également livré des vêtements d'hiver chauds à des familles déplacées à Khan Yunis au début du mois de janvier, afin de les aider à rester au chaud cet hiver.

Nous travaillons à Gaza depuis 1991 et nous restons sur le terrain avec le peuple palestinien, où nous intervenons chaque jour en cette période d'urgence.





ACTIONS EN COURS

De l'eau propre est distribuée à la population de Gaza.

Notre usine de dessalement, la plus grande du sud de Gaza, est de nouveau opérationnelle et fournit 52 000 litres d'eau par heure.

Le carburant fourni par l'UNRWA nous a permis de rouvrir cette ligne de vie dans ce qui est actuellement la zone la plus densément peuplée de Gaza.

Cette source d'eau durable est fournie au réseau d'eau local et est accessible aux personnes déplacées par l'intermédiaire de camions-citernes qui peuvent faire le plein sur place, ou simplement en remplissant leurs propres réservoirs d'eau.



NOS HÉROS SUR PLACE

Notre engagement à Gaza est inébranlable. Notre équipe sur le terrain est composée de professionnels de la région qui ont une conscience aiguë des besoins de la communauté, de la situation géographique et de l'évolution de la situation. Malgré les risques importants auxquels ils sont confrontés, ils sont les héros de notre travail et restent dévoués à la fourniture d'un soutien vital.

On estime que 85 % des habitants de Gaza ont été déplacés - après plus de 100 jours de cette situation d'urgence, ils ont un besoin urgent d'aide pour accéder à leurs besoins quotidiens, et nous concentrons nos efforts sur le soutien à ces familles déplacées.

Les membres de notre personnel ont vu leurs maisons détruites, ont perdu toute communication pendant des jours, ont été déplacés pour vivre dans des terres agricoles, mais ils continuent à apporter de l'aide chaque jour. Nous ne les remercions jamais assez pour leur dévouement à l'humanité, et nous prions Allah de les protéger et de les récompenser.

En ce moment même, nous distribuons des colis alimentaires aux familles couvrant une période d'un mois, nous fournissons des kits d'hygiène, de l'aide médicale et des conteneurs d'eau de 16 litres aux familles déplacées, afin de prévenir l'apparition de maladies et d'infections.



Nous avons également livré des colis alimentaires, du lait pour nourrisson, des couches et d'autres produits de première nécessité aux unités de pédiatrie et de soins intensifs de l'hôpital Al-Nasser.





CE QUE VOS DONNS ONT ACCOMPLI

Depuis le début des hostilités,
vous nous avez aidés à soutenir
un total de **573 026** personnes.



19,660

personnes ont reçu
des réserves
d'eau potable



192,480

personnes ont
bénéficié de colis
alimentaires



24,510

ont bénéficié de
cagettes de
légumes frais



91,070

personnes ont
reçu des kits
d'hygiène



30,000

perçoivent de l'eau
provenant de notre
usine de dessalement
d'eau



150

familles installées
dans des tentes, au
bénéfice de 1 500
personnes



33,386

personnes ont
reçu des repas
chauds



1,734

femmes ont reçu
des kits d'hygiène
féminins



65,000

personnes ont
perçu des soins
médicaux



2,431

hommes, femmes et
enfants ont reçu des
vêtements d'hiver



1,255

personnes ont reçu
des couvertures



+ de 120 tonnes

d'aide transportées par
5 avions sont arrivées à
Gaza via l'Égypte



1.75m d'€

de fournitures médicales,
de vêtements d'hiver et
de médicaments livrés
par 5 avions



36 tonnes

de nourriture livrées
par convoi routier



6ème

avion chargé à
destination de
Gaza via l'Égypte



12

cargaisons de
produits alimentaires



2

cargaisons
d'huile de cuisson



76

cargaisons de
vêtements, manteaux,
et couvertures.



21

cargaisons de
vêtements, couches
et serviettes



UN MESSAGE DE GAZA

Quelques mots de Sherine, notre collègue à Gaza.



Quant aux choses essentielles de la vie - la nourriture, l'eau, les vêtements et le logement -, elles font partie des choses les moins accessibles aujourd'hui. Même dans ma situation qui est relativement la moins à plaindre ici, nous n'avons pas eu d'eau potable depuis trois jours et tous les magasins sont vides: l'argent n'a plus de valeur.

Les abris sont maintenant complètement surpeuplés et les personnes qui s'y trouvent vivent dans des conditions extrêmement précaires. La plupart des personnes déplacées dorment dans la rue car elles ne trouvent pas d'endroit où se réfugier ou se mettre en sécurité.

C'est ce que je vois tous les jours de ma fenêtre : des gens qui arrivent à pied de régions éloignées du nord et de la ville de Gaza, incapables de se protéger du froid mordant de la nuit. Ils gisent dans les rues, épuisés par la soif et la faim.

Je n'oublierai jamais le regard des enfants lorsque nous avons distribué de l'eau potable il y a trois jours. Ils ont embrassé les bouteilles d'eau comme des amis perdus depuis longtemps.

La situation alimentaire n'est pas meilleure. Il n'y a qu'une seule boulangerie dans le centre de la ville.

Chaque jour, je vois des milliers de personnes faire la queue, dans l'espoir d'obtenir une miche de pain. J'avais l'habitude d'envoyer mon fils à 1h30 du matin pour acheter une miche de pain, mais cela fait maintenant trois jours que la boulangerie est fermée. Il n'y a pas de carburant.

Nous espérons que notre message servira de raison pour mettre fin au conflit et de bouée de sauvetage pour les orphelins qui ont perdu leur père ou leurs deux parents. Qu'Allah vous bénisse et vous accorde la



L'AIDE VITALE EN ACTION

Face aux défis d'un blocus total, nous sommes sur le terrain pour apporter de l'aide jour après jour.



CONSTRUCTION D'ABRIS

Près de 1,9 million de personnes ont été déplacées par les destructions.

Jusqu'à présent, nous avons érigé 150 chapiteaux familiaux dans 29 écoles des Nations unies où les gens ont trouvé refuge. Ces tentes, dotées d'une armature centrale en fer et de matériaux robustes, ignifuges et imperméables, constituent un abri sûr pour 5 à 10 personnes.



NOS MÉDECINS HÉROS EN ACTION

La maladie est une réalité menaçante, car 26 des 35 hôpitaux ne sont plus opérationnels et seules six ambulances sont encore en état de marche. Vos dons généreux nous ont permis de mettre en place une clinique mobile d'urgence dans une école-abri de Rafah, offrant des services vitaux à des centaines de victimes, de tout âge. Malgré les difficultés, notre équipe dévouée persiste à prodiguer des soins, qu'il s'agisse de contrôles de routine ou de traitements spécialisés.

En janvier, nous avons livré plus de **2 000** caisses de médicaments et de fournitures médicales à l'hôpital Al Awda, ce qui a permis à l'hôpital de continuer à traiter les patients blessés.





L'ACHEMINEMENT RÉGULIER DE L'AIDE À GAZA

Plus de 120 tonnes d'aide vitale sont déjà parvenues à nos frères et sœurs de la bande de Gaza. Ces cinq chargements d'avion d'aide sont le résultat d'un partenariat puissant entre Human Appeal et l'Organisation caritative hachémite de Jordanie.

Une autre cargaison - un avion entier d'aide médicale - doit être livrée dans le cadre de ce partenariat. En janvier, nous avons également livré 3 conteneurs d'aide, dont 2 000 matelas, 2 000 couvertures d'hiver, 32 caisses de vêtements d'hiver et 36 tonnes de nourriture par le point de passage égyptien, tout en continuant à fournir de l'aide localement à Gaza.

Cette aide alimentaire essentielle, composée de lentilles, de riz, de haricots en conserve, de viande sous vide, d'huile, de thé et de sucre, est distribuée aux personnes les plus vulnérables en partenariat avec The World Food Programme.

Notre voyage est loin d'être terminé. Rejoignez-nous pour continuer à avoir un impact positif à Rafah, à Gaza, où notre équipe fournit du pain et de la farine aux familles déplacées. Malgré des difficultés telles que la fermeture des boulangeries et la pénurie de gaz de cuisine, elles cuisent au feu de bois, allumant ainsi une flamme d'espoir.

Votre soutien indéfectible et vos dons ont rendu ce projet possible, apportant un soulagement à ceux qui endurent des conditions terribles depuis le début du conflit. Pour les milliers de familles déplacées, qui n'ont plus que des vêtements légers au milieu d'un hiver qui s'intensifie, vos contributions font la différence.



Cette aide médicale comprend des antibiotiques, des anesthésiques, des articles chirurgicaux, du matériel de rééducation, des soins pour nourrissons, des analgésiques et des vitamines prénatales, autant de produits dont les hôpitaux de Gaza ont un besoin urgent.



Veillez garder notre personnel et le peuple de Palestine dans vos prières.

Nous vous remercions de votre soutien. N'hésitez pas à partager ce rapport et à nous aider à diffuser notre message d'espoir.

humanappeal.fr | 01 42 46 36 36